



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 155
09 de abril de 2019

Ciencias Biológicas se potencia como vanguardia científica en su tercer aniversario

La Facultad de Ciencias Biológicas de la Universidad Central del Ecuador celebró tres años de formación académica, investigación y producción científica al servicio de la sociedad ecuatoriana. Con un acto solemne, el colectivo de la joven unidad académica conmemoró su trabajo y reafirmó el compromiso de consolidar una propuesta educativa hacia la preservación de la biodiversidad

El rector Fernando Sempértegui Ontaneda destacó la labor científica de la Facultad. Señaló que es la unidad académica con mayor publicación de artículos indexados en proporción a su planta docente, (27 docentes), con protocolos en sus innovadores laboratorios que incluyen prestación de servicios a nivel nacional y con egresados que lideran proyectos vitales en todo el país. Sempértegui anunció que la Estación Científica Amazónica Juri Juri Kawsai pasa a ser parte de la Facultad por la gran demanda de trabajo de campo que exige la formación de biólogos.

La decana Jesica Guarderas manifestó que los nuevos retos de Ciencias Biológicas apuntan a generar mayor conocimiento, a través de la creación de la nueva carrera de Recursos Naturales y la próxima maestría encaminada a la biología de la conservación. Enfatizó en el cambio de roles como uno de los mecanismos para mejorar el trabajo colaborativo entre facultades, dirigido a fortalecer la investigación multi y transdisciplinaria, por lo que anunció la repotenciación del área de Salud Mental, ubicada en el ala norte del campus El Dorado.

Como parte del acto se realizó un reconocimiento a los docentes por su destacada trayectoria académica y a los estudiantes por sus logros obtenidos. **PM**

